

„Chörli“ erfreut Senioren

Rund 120 Gäste genießen Weihnachtsfeier der Kreuzkirche im adventlich geschmückten Gemeindehaus an der Worthstraße. Abwechslungsreiches Programm mit viel Musik

LÜDENSCHIED ■ Rund 120 Seniorinnen und Senioren des Kluser und des Honseler Pfarrbezirks waren der Einladung der Kreuzkirchengemeinde zu einer Weihnachtsfeier ins weihnachtlich geschmückte Gemeindehaus an

der Worthstraße gefolgt. Der Nachmittag, zu dem die Gemeindepfarrer Eckart Link und Hans-Georg Ahl alle Gäste willkommen hießen, wurde von den Kindern und Erzieherinnen des August-Hermann-Francke-Kindergartens

eröffnet, die die Gäste mit Adventsliedern und kleinen Gedichten erfreuten. Für musikalische Höhepunkte im Programm, das von Margarete Henrich und Pfarrer Link moderiert wurde, sorgte das „Chörli“, ein Zusammen-

schluss von singfreudigen Gemeindegliedern und Sängerinnen und Sängern, die einmal in dem nicht mehr bestehenden Chor der Landeskirchlichen Gemeinschaft mitgesungen haben. Der Gesang des „Chörli“, in dem sich die Männerstimmen mit zwei Weihnachtsliedern besonders hervortaten, und auch der vielen Gäste wurde von Gerhard Henrich am Klavier begleitet.

Die Tischdekorationen, Tontöpfchen mit hübsch verzierten, von Kindern aus der Gemeinde eigens für die Seniorenweihnachtsfeier gesammelten Kiefernzapfen sowie von zwei Frauen angefertigte aufklappbare Sternenkarten, durften die Gäste zu ihrer Freude mit nach Hause nehmen. Für diese ansprechenden Dinge und für das Programm konnten die Frauenhilfsmitglieder, die die Feier ausgerichtet hatten, manches Lob und Dankeschön entgegennehmen. ■ ih

LN Bericht
03.12.2010



Kinder des August-Hermann-Francke-Kindergartens erfreuen die Gäste mit Adventsliedern und kleinen Gedichten. ■ Foto: Weiland